
لشكـر: كيـف يعلـن التلفزيـون عـن
النتائج ولجان الإحصاء لم تتوصل

بعد بالمحاضر ؟

badil

عبَّر الكاتب الأول لحزب “الإتحاد الإشتراكي”
ادريـس لشكـر عـن امتعـاضه الشديـد إزاء إعلان
التلفزيون المغربي عن بعض النتائج الخاصة
بانتخابات 07 أكتوبر، في وقت لم تتوصل فيه
لجان الإحصاء بالمحاضر، وقال لشكر “هادشي

تيقلق بزاف بزاف”.

وحين سأله الموقع عن رأيه في إعلان بنكيران
فوز حزبه قال لشكر “حتى البام يقول فاز
والإستقلال يقول فاز ونحن نتأمل..” فقاطعه
الموقع سائلا: ولماذا لا تقول أنت أيضا إن
حزبكم قد فاز فرد لشكر:  ما نقدروش نكذبوا

على الشعب ليس من اخلاقنا”.
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